

地域おこし協力隊通信

No. 1 ～研修の成果～

私たちが江府町にきて1か月が経ちました！
江府町と皆さんのことを知るために研修で様々な所を回らせて頂きました。

あいきょう



研修で感じた安達社長の熱意と行動力、スタッフの方の徹底ぶり、そしてあいきょうさんの地域愛に感動しました。買い物をする楽しみや笑顔がぎゅっと詰まった素晴らしいひまわり号とこひまわり号でした。
(片岡、清水、上谷)

みちくさ



会員同士、また地域方々皆様が、野菜を通して心地よく触れ合いながら営業されていると感じました。店頭での業務の他に、店内のPOPなども作成させていただき、楽しくも勉強になる研修となりました。
(古海)

編集後記



あまみや たつき
雨宮 達樹

町内に若者が溢れるような町にしたいです!!



ふるみ しゅうすけ
古海 修祐

江府町で新たな産業を作れるよう頑張ります!!



しみず ゆうか
清水 祐花

色々な出会いを大切に。5月から頑張ります!!



かみたに みなみ
上谷 美波

江府町でたくさん学び努力し、元気いっぱい頑張りたいです。



ながた ひらく
長田 啓

地域で知恵、技術、経験を学べる事に本当に感謝してます。



かたあか くにあ
片岡 薫哉

もっと町民の方の名前と顔を覚えられよう努力!

保育園

保育士さん達が普段どのように園児達と接しているか、どんな教育をしているか勉強させて頂きました。この子供達が将来住み続けたいと思えるような町にしていきたいです。(雨宮)



宮市井手さらい

宮市研修活動は、協力隊にとってチェーンソーの初体験など、緊張の連続でしたが、熟練の皆さんに丁寧な指導をいただき、安心して活動することが出来ました。これからもたくさんの方を学ばせて頂きたいです。(長田)

